
初めてこのような分科会に参加させて頂いたのでどのような

雰囲気なのかなと思っていましたが、初対面の人とも一緒に体

を動かしたり、触れ合ったりと打ち解けやすい環境でとても安

心しました。今までしたことのない動きをしたり、体の新たな

発見ができた会でした。全部を幼稚園生がするのは難しいかも

しれませんが、部分部分で面白い動きを取り入れていけたらい

いと思いました。同じ動きをしていても、１人１人個性と言う

か、違っていて、それを見合ったり真似したりするのもとても

面白いと感じました。 （Ｈさん）






